



Communiqué de presse 16 février 2025 Aux médias

## Immense succès pour la campagne Écrans, parlons-en ! Plus de 3000 personnes à la Salle communale de Plainpalais

Plus de 3000 personnes ont répondu présent à l'invitation lancée par la Ville de Genève et la Fondation Action Innocence pour deux jours d'animations à la Salle communale de Plainpalais dans le cadre de leur campagne commune de prévention *Écrans, parlons-en!* 

Le jeu immersif *Cherche et trouve géant*, spécialement conçu pour l'occasion par Action Innocence, a conquis les familles, de même que l'espace questions animé par des spécialistes de la Fondation. Elles ont pu également profiter de nombreuses activités créatrices, de représentations théâtrales, ou encore de jeux vidéo. Un succès qui réjouit les deux partenaires qui réfléchissent déjà à renouveler l'expérience.

Vendredi 14 février, un colloque a réuni plus de 400 professionnelles et professionnels de l'enfance et de la jeunesse qui ont eu l'opportunité d'entendre des expertes et des experts parler de l'état de la recherche et partager leurs connaissances. Serge Tisseron et son équipe ont présenté une actualisation des fameuses balises 3-6-9-12 élaborées en 2008. Toutes et tous font le même constat quant à la nécessité d'accompagner, d'alterner les activités et d'encourager l'autorégulation. En ce qui concerne les usages des écrans par les adolescentes et adolescents, les propos de Claire Balleys, directrice de Médialab, ont permis de les dédiaboliser. En effet, la sociologue a souligné l'importance des outils numériques dans la socialisation des jeunes.

## Un week-end d'activités avec et sans écran

Les ateliers proposés, comme la fabrication de cosmétiques, le graffiti, la robotique, des jeux vidéo spécialement sélectionnés, tout comme les innombrables jeux de plateaux animés par les ludothécaires, ont rencontré un vif succès.

Pour Tiziana Bellucci, directrice générale d'Action Innocence, « ces deux jours ont été l'occasion de rencontrer nos différents publics et de répondre aux questions des parents démontrant l'importance de l'accompagnement des familles sur la question des écrans. »

Christina Kitsos, Maire de la Ville de Genève, souligne « la nécessité de questionner l'usage des écrans omniprésents dans notre environnement professionnel et familial. Il s'agit d'un enjeu majeur de santé publique et de cohésion sociale. Ce week-end a permis d'apporter des alternatives et de répondre aux préoccupations des parents. »

## Un catalogue d'activités alternatives

A travers la diffusion à large échelle du dépliant *Lire, bouger, bricoler et jouer*, la Ville présente d'innombrables activités et équipements proposés par les différents services municipaux qui s'attellent, tout au long de l'année, à transformer les rues, les places et les parcs genevois en terrains de jeux.

Lancée en automne dernier avec un titre volontairement ouvert, la campagne *Écrans, parlons-en!* va se poursuivre avec la mise en place d'un pavillon de prévention qui se déplacera dans les préaux des écoles, dès le mois de mai. A partir de septembre, une exposition itinérante, accompagnée d'activités de proximité, sera déployée dans les différents quartiers de la Ville.

Informations complètes sur https://ecransparlonsen.ch

## **Contacts presse**

Christiane Pasteur
Adjointe de direction en charge de la communication
Département de la cohésion sociale et de la solidarité
T. 022 418 49 22/ 076 358 73 86
<a href="mailto:christiane.pasteur@ville-ge.ch">christiane.pasteur@ville-ge.ch</a>

Pour Action Innocence (<u>www.actioninnocence.org</u>): Sébastien Bourqui, PRagmatik Communication T. 076 380 61 59 sbourqui@pragmatik-communication.ch